

4年生の復習を!

来週13日(月)に4年生すべての範囲で漢字50問テストが行われるように、この1年間の 学習を総復習する時期となってきました。4年生の学習内容は4年生のうちに理解し、5年生を 迎えてほしいと思います。

今後の授業では、復習となるプリントを使用することも出てきますが、その内容だけにとどまらず、お子さんに必要な内容を家庭学習などで復習できればよいと思います。この機会に、お子さんと話していただき、苦手な内容や理解が不十分な単元に取り組めればよいと思います。時節柄、何かとお忙しいとは思いますが一度話題にしていただけると幸いです。

野菜のこともっと知ろう!

今週、千歳市立学校給食センターの栄養教諭の 方に学校へ来ていただき、「食に関する指導」とい う授業を行っていただきました。食べることの大 切さは何となくわかっていても、苦手とされるこ とが多い野菜。その野菜の名前や種類だけでな く、実・葉・根・茎など、食べる部位ごとに分類 し理科の学習と関連付けながら野菜への関心を 高め、野菜を食べることの大切さを楽しく学んで いました。写真はそのときの様子です。



【連絡です】

- 18日(土)卒業式のため、4年生はお休みです。
- その振り替えで、20日(月)は休日となります。ご確認をお願いいたします。
- ・今後の算数で、<u>コンパス・分度器・三角定規(二枚セット)</u>を使用します。以前に使用しましたが、破損、紛失等をご確認いただき、週末のうちに準備をお願いいたします。

【来年度も使用します!】

探検バッグと地図帳は5年生 以降も使用するので、大切に保管 しておいてください。よろしくお 願いします。